

Polresta Bogor Kota Ungkap Kasus Pembacokan Siswa SMK di Pomad, Ini Kata Komnas PA

Sjah Nur - KOTABOGOR.INFORMAN.ID

May 21, 2023 - 23:10



KOTA BOGOR - Komisi Nasional Perlindungan Anak (Komnas PA) memberikan penghargaan kepada Kapolresta Bogor Kota Kombes Pol Bismo Teguh Prakoso yang dinilai berhasil menangani permasalahan terkait anak. Salah satunya terkait pembacokan siswa SMK di Simpang Pomad, Kota Bogor beberapa waktu lalu.

"Jadi saya kira ini satu prestasi yang perlu ditiru yang lain ya. Karena aksi-aksi untuk memberikan yang terbaik bagi anak di wilayah Kota Bogor ini menunjukkan signifikan," kata Ketua Komnas PA Arist Merdeka Sirait, Jumat (19/5/2023).

Kata dia, tertangkapnya pelaku yang melakukan upaya kekerasan fisik dengan cara membacok itu adalah kerja keras dari Polresta Bogor Kota. Hal itu sebagai bentuk keberhasilan dalam penegakan hukum serta persoalan sosial terkait anak.

"Karena itulah saya memberikan penghargaan bukan saja karena Pak Kapolres sudah melakukan apa yang menjadi tanggungjawabnya dalam penegakan hukum yaa, tetapi persoalan-persoalan sosial juga akan mempengaruhi tindak pidana itu maka itu harus diatasi dan sebagainya. Hari ini kita memberikan penghargaan BKKBN dan Komnas Perlindungan Anak memberikan penghargaan ini supaya mengikat dalam arti kebersamaan menangani perkara perkara anak khususnya di Unit PPA," ungkapnya.

Sejauh ini, Komnas PA melihat anak yang berkonflik dengan hukum kian marak tidak hanya di Bogor tetapi di berbagai daerah. Mirisnya, anak yang berkonflik tersebut ada yang berusia di bawah 12 tahun.

"Jadi anak berkonflik dengan hukum sekarang ini cukup tinggi dan kejahatannya itu sudah luar biasa bukan lagi kategori tindak pidana ringan seperti kenakalan anak-anak. Oleh karena itu untukantisipasi itu saya berharap nanti kita akan terus membangun kerjasama dengan Pak Kasat, Pak Kapolres agar untuk menurunkan pelaku-pelaku," harapnya.

Sementara itu, Kapolresta Bogor Kota Kombes Pol Bismo Teguh Prakoso mengatakan pihaknya akan terus berupaya mencegah anak menjadi korban maupun pelaku kejahatan. Tak hanya itu, permasalahan sosial khususnya terkait anak akan terus digencarkan oleh jajaran Polresta Bogor Kota Polda Jabar.

"Polresta Bogor Kota kedatangan dari Ketua Komnas Perlindungan Anak Indonesia beliau memberikan piagam penghargaan terkait dengan berbagai konsentrasi kita untuk mencegah anak menjadi korban kejahatan dan mencegah anak menjadi pelaku kejahatan," ujar Kombes Bismo.

"Berbagai upaya preventif dari Polresta Bogor Kota dan kemudian juga ada dari penghargaan BKKBN terkait dengan upaya kita untuk menurunkan angka stunting di wilayah Bogor Kota," tutupnya.